

# *Le Venezuela cherche à relancer l'agriculture urbaine*

---



Caracas, 14 juin (RHC) Le vice-ministre du Développement Productif Agricole Urbain du Venezuela, Yader Salazar, a indiqué que le pays cherche à relancer l'agriculture urbaine et périurbaine jusqu'en 2025, avec la mise en œuvre de sept programmes productifs.

Selon Prensa latina, le fonctionnaire a assuré que ces programmes visent la construction d'un tissu Agro-productif de distribution nationale, ainsi que d'établir une nouvelle culture agro-urbaine.

Il a expliqué que le Ministère de l'Agriculture Urbaine a pour objectif, à travers le Plan Agro-urbain Carabobo 200, de développer ces projets même au milieu de la pandémie et du blocus économique, parce que le but est de produire de la nourriture depuis les lieux d'habitation, pour compléter le panier alimentaire et les protéines.

Dans ces programmes, a-t-il dit, participent conjointement avec le pouvoir populaire et les institutions liées à l'alimentation et au Grand Programme Agro-Venezuela, les Ministères des communes, de l'alimentation, de l'agriculture productive et des terres, de la pêche et de l'aquaculture et de l'agriculture

urbaine, dans les zones urbaines et périurbaines.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260554-le-venezuela-cherche-a-relancer-lagriculture-urbaine>



**Radio Habana Cuba**